

Conférence Episcopale d'Haïti CEH

56, Angle Rues Piquant et Lamarre, Champ-de-Mars, HT 6110, Port-au-Prince, Haïti (W.I.)
Tél. : (509) 3701-2232 / 3701-2215 / 3388-7304
e-mail : ceh56@hotmail.com / URL : <http://eglisecatholiquehaiti.org>

COMMUNIQUÉ OFFICIEL DE LA CONFÉRENCE ÉPISCOPALE D'HAÏTI À L'OCCASION DE L'ÉLECTION DU NOUVEAU PONTIFE ROMAIN

La Conférence des Évêques Catholiques d'Haïti rend grâce à Dieu pour l'élection du nouveau Successeur de Pierre, Évêque de Rome et Pasteur universel de l'Église : le Pape Robert Francis Prévost, qui a pris le nom de Léon XIV. Avec l'Église tout entière, dans la joie de Pâques et l'obéissance de la foi, nous accueillons le nouveau Pontife qui nous est donné par la Providence divine pour confirmer ses frères dans la foi (cf. *Lc 22, 32*) et présider à la charité.

Dans la fidélité à la doctrine constante de la sainte Église Catholique, unis entre nous dans la charité et avec le nouveau Pontife Romain, nous affirmons avec force la communion indéfectible qui nous lie au Siège de Pierre, « principe perpétuel et visible, et fondement de l'unité aussi bien des Évêques que de la multitude des fidèles » (*Lumen gentium, 23*).

Nous saluons avec vénération le ministère du nouvel Évêque de Rome, qui, en vertu de sa charge, jouit de la primauté non seulement d'honneur mais de juridiction, en vertu de laquelle il a sur toute l'Église la pleine, suprême et universelle autorité (cf. *Lumen gentium, 22* ; CIC, can. 331). Avec l'ensemble des fidèles, nous exprimons notre obéissance, notre attachement fervent et notre disponibilité entière à collaborer au ministère du Pape Léon XIV dans l'Église universelle.

Nous confions ce nouveau pontificat à la protection de la Mère de l'Église, la très Sainte Vierge Marie et à l'intercession des saints Apôtres Pierre et Paul.

Port-au-Prince, le 8 mai 2025.




✠ Mgr. Max Leroy Méridor
Archevêque métropolitain de Port-au-Prince
Président de la CEH